

# 1月 はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和6年1月10日発行

白糸中学校区「目指す子ども像」

自ら学ぶ子・人とつながる子

心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子

H P : shinmaizuru-maizuru.edumap.jp



2024(令和6)年1月1日、石川県能登地方を中心に最大震度7の大地震が発生し、甚大な被害に見舞われました。舞鶴でも大きな揺れを感じるとともに40cmの津波が観測されました。今回の地震で亡くなられた方々に心より哀悼の意を表しますとともに、被災された皆様にお見舞いを申しあげます。

.....



謹んで新春のお慶びを申しあげます。



旧年中は本校の教育活動に格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。  
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 成長、上を目指して

新しい年を迎えました。今年は辰年。辰年は、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。十二支の中で唯一架空の動物ですが、草木が上に伸びていく様子から、上に登っていくイメージのあるのは「龍」ということであてられたという説もあるのだとか。子どもたちにはこの一年、大きく成長して、自分の目標に向かってがんばるとともに、さらにその上を目指して活躍してほしいと思います。



この冬休み、ご家族や親せきが集まって、年末年始の行事を過ごされたおうちも多いのではないのでしょうか。団らんの会話の中で、子どもたちは家族の温かさを感じ、次に向かって「やる気・勇気・元気」をチャージしたに違いありません。どんな状況においても子どもたちが、自分たちのやるべきことは何かを考え、判断して動ける基盤を家庭で、また地域で育てていただいているのだと思います。学校も、子どもたちの生きる力を支え、伸ばしていきたいと考えます。

今日から3学期。今学期は50日ととても短いですが、一年のまとめの時期であるとともに次の学年に向けた準備期間でもあります。子どもたちが次学年に向けて成長し、自分の目標に向かって、また、さらにその上を目指して力が発揮できるよう教職員一同、支えていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、どうぞ今年も温かく子どもたちを見守り、子どもたちの成長を支えていただきますよう、お願い申しあげます。

校長 小森昌子  
教職員一同

## 今年も登下校の見守りをよろしくお願いいたします。

地域の皆様、PTAの皆様には、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございます。昨年同様、今年もどうぞよろしくお願い致します。



これからますます寒い日が続く、雪が積もることも予想されます。積雪時には、大変歩きにくくなると思われます。子どもたちの安全な登下校のため、保護者の皆様、地域の皆様には、できる範囲で子どもたちの見守りと同時に、通学路の除雪をお世話になれるとありがたいです。どうぞ、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

